Erra y tacha Gálvez a Alejandro Moreno de 'oportunista'

Hay malos priistas, como Alito.- Xóchitl

Pide panista a indígenas en Chiapas confiar en ella

CLAUDIA SALAZAR

Xóchitl Gálvez metió ayer al presidente nacional del PRI, Alejandro "Alito" Moreno, entre los priistas con los que nunca trabajaría y que son una "bola de oportunistas", como Manuel Bartlett y Omar Fayad.

Sentada junto a la secretaria general del tricolor, Carolina Viggiano, y el dirigente estatal, Rubén Antonio Zuart, así como otros priistas locales que la acompañan en su gira en Tuxtla Gutiérrez, Chiapas, la aspirante presidencial no se dio cuenta de lo que dijo.

"Hay muy malos priistas con los que yo no trabajaría como Bartlett o como Alito o como el ahora ex Gobernador de Hidalgo, (Omar) Fayad, que de ahí se habla de una estafa siniestra de 2 mil millones de pesos en Hidalgo y a ¿poco el Gobernador no sabía nada?, pero como lo premian con una Embajada, pues ya traicionó al Estado, sus principios", manifestó Gálvez al responder una pregunta sobre la alianza entre tres partidos tan diferentes.

"Entonces, son una bola de oportunistas que están en un momento y brincan para otro".

La responsable del Frente Amplio por México continuó hablando, mientras entre los priistas se generaban comentarios.

El dirigente del PRI dio



 Indígenas de Chiapas condecoraron a Xóchitl con un bastón de mando, reconociéndola como líder del Frente Amplio por México (FMA) y le hicieron una limpia.

un mensaje a Viggiano y otras personas le hablaban al oído a la secretaria genera del tricolor.

Hasta ese momento, la senadora panista se dio cuenta de lo que dijo, al recibir anotaciones y colocarse anteojos para leerlos, por lo que su rostro se tornó serio.

Luego recibió otra pregunta, a la que apenas le puso atención y se la tuvieron que repetir sobre la ventaja que le lleva Morena en las encuestas.

Siguieron un par de preguntas más, pero Gálvez se notaba más seria y seguía recibiendo tarjetas de sus colaboradores. Viggiano le habló también al oído varios segundos.

"Ayer (jueves) estuvimos en el PRI con Alejandro Moreno y vamos a hacer toda una estrategia de llevar un trabajo de campo y eso nos va a llegar al triunfo", expresó.

"Aprovecho, aparentemente hay una confusión, quisiera aclararla. Yo voy a trabajar de la mano con el PRI, voy a trabajar de la mano con el PAN, voy a trabajar de la mano con el PRD", dijo

al aclarar su garganta.

Ayer mismo, Gálvez recibió en San Cristóbal de las Casas el bastón de mando de representantes de comunidades indígenas de 18 municipios de Chiapas,

al reconocerla como líder del Frente Amplio.

ASÍ LO DUO

En San Andrés Larráinzar, la aspirante presidencial dijo que podrá con el cargo.

"Ustedes creen que una mujer no puede, han de pensar, claro que puedo, porque saben que soy una mujer bien entrona, bien valiente y bien echada para adelante.

Disculpa priista 'lapsus'

CLAUDIA SALAZAR

Alejandro Moreno perdonó ayer el "lapsus" de Xóchitl Gálvez en Chiapas, donde dijo que entre los "malos" priistas con los que no trabajaría nunca estaban "Bartlett, Alito y Fayad".

Moreno Cárdenas aseguró que, a pesar de dicha expresión, Gálvez será la candidata presidencial del Revolucionario Institucional.

"Es muy sencillo, lo digo, he sido y he tenido la oportunidad de transitar en la política. Los lapsus mentales de las personas o un comentario que haga, nosotros siempre lo respetaremos", aseguró.